

新庁舎

今回もさまざま意見が出されました

第2回市民「ラウンジテーブル」

■問合せ先＝新庁舎建設室（☎22-3101）

新庁舎について、市民が意見を出し議論する「市民ラウンジテーブル」が、7月26日に開催されました。

2回目となる今回は、約40人の参加者が6つのグ

ループに分かれて議論。新庁舎について、「利便性・機能性を重視してほしい」「ワ

ンストップ窓口（各種申請や届け出を一か所で受け付けることのできる窓口）に

してほしい」「高齢者や障がい者が使いやすいようにしてほしい」などの意見が出されました。また、市民に開放される場所の活用方法については、「喫茶店やコンビニエンスストア、土産販売所がほしい」「催しができる場所がほしい」などの意見が出されました。

今回の様子や出された意見は、地域交流センターあおり館1階にある「札の辻ラウンジ（新庁舎に関する情報コーナー）」に掲示しているほか、市ホームページでもご覧いただけます。



新庁舎のイメージ模型を前に意見を出し合う、参加者と設計者の様子

次回開催のお知らせ

次回は、基本設計素案を基にしたグループワークを予定しています。申込みは不要ですので、直接会場にお越しください。多くの皆さんの参加をお待ちしています。
とき＝9月12日㊱午後7時～
ところ＝地域交流センターあおり館